

～西中地区ニュース～

NPO法人よりきど暮らしの会の買物支援では、5月17日（水）より社会福祉法人同仁会 救護施設 太陽の家様のご厚意で10人乗りのハイエースをお借りして買物支援を実施しています。



根岸施設長へお話を伺いました

太陽の家では、以前より地域貢献の一環で、町内の少年野球チームなどにバスの貸出をしていたそうです。今回、NPO法人よりきど暮らしの会へもハイエースを無償貸与して下さっています。

ご厚意に感謝申し上げます。



みんなで乗れるのでおしゃべりがはずみます♪

荷物もたくさん入るので助かっています！

自分が長く健康でいることは、他の全ての人のためでもあります

心身共に健康でいるには、地域とつながりを持つことが大切です。西中地区では、多くの住民主体の活動が行われていますが、そのほんの一部をご紹介します。

毘沙門ローズガーデン

令和5年5月14日(日)

春の品評会～投票結果～



優勝 クリスチアーナ



第2位 サマースノー



第3位 マチルダ



第3位 うらら



オカリナ花音さんの演奏も大好評でした♪

元気99 さつま芋苗植え

令和5年5月27日(土)

寄木戸地区において、さつまいもの苗植え体験が開催されました。近隣に住む高齢者や親子が参加し、楽しく世代間交流ができました。

※本事業は、「地域活いきき生活事業」として、青少年の健全育成や世代間交流などを主旨として、町の元気な地域支援事業費補助金を活用して実施しているものです。



大きなあれ

紹介した活動についてご興味があれば↓↓事務局までお問合せください↓↓

編集後記

かかりつけ医では見つけれなかった「がん」が町の検診で発見されました。定期的な検診は、隠れた病気を早期発見の症状を見逃さず発見するための貴重な機会です。自分自身や家族の健康を守るために、検診を受けることは重要です。予防と早期発見の観点から、積極的に参加することをお勧めします。

西中地区薺本メンバー

発行

西中地区薺本

事務局 大泉町社協 生活支援コーディネーター
住所 大泉町吉田2465
電話 0276-63-2294
メール sc@oizumishakyo.or.jp